

CINÉMA LE TAURUS

15, rue de la méditerranée - MÈZE

SÉANCE À 18H

EUROVÉLO 6

un film d'Olivier BOURGUET

LUNDI 04 NOVEMBRE

VILLES SACRÉES

un film de Jamel BALHI

LUNDI 25 NOVEMBRE

GROENLAND

un film de Luc DENOYER

LUNDI 20 JANVIER

LISBONNE

un film d'Olivier BERTHELOT

LUNDI 27 JANVIER

AFRIQUE DE L'EST

un film de Sabina et Jérôme BERGAMI

LUNDI 03 MARS

CAMARGUE

un film d'Éric FONTANEILLES

LUNDI 24 MARS

Tarif : 9 €

Tarif réduit : 7 €

Demandeurs d'emploi, titulaire carte d'invalidité, étudiants

Carte d'abonnement : 5 €

Moins de 18 ans : 4,5 €

POUR TOUTE INFORMATION

Cinéma municipal : 04 99 02 22 01

cinema-taurus@ville-meze.fr

www.ville-meze.fr/cinema-taurus



SAISON 2024/2025



ALTAÏR
CONFÉRENCES
VOYAGEZ AU COEUR DU MONDE

MÈZE



CINÉMA LE TAURUS

**CINÉ
CONFÉRENCE
EXPLORATION
VOYAGE**

WWW.ALTAIRCONFERENCES.COM

Ne pas jeter sur la voie publique

EUROVÉLO 6

5200 km à vélo et en famille

Un film d'Olivier Bourguet

04 novembre

De mai à octobre, la famille Bourguet est partie durant 5 mois traverser l'Europe à vélo le long de l'Eurovélo route N°6, aussi surnommée l'EuroVélo Route des Fleuves. 5200 km via 10 pays, de l'Atlantique à la mer Noire, en suivant la Loire, le Rhin et le Danube, au cœur d'une nature extravagante, dans les méandres d'une histoire richissime. Un rêve... vécu en famille avec leurs deux petites filles, Marine et Luna, 8 et 6 ans respectivement qui ont... tout pédalé (si, si !) !

Un film indispensable, qui procure des fourmis dans les jambes et l'envie de partir immédiatement ! En compagnie de Catherine, Marine, Luna et Olivier, le bonheur est vraiment un voyage, pas une destination.

VILLES SACRÉES

de Paris à Lhassa en courant,
au cœur des religions

Une projection/rencontre
de Jamel Balhi

25 novembre

Jamel Balhi est le premier homme à avoir fait le tour du monde en courant avec 204 pays traversés sur tous les continents de la planète par le moyen de transport le plus naturel. Il a vu le monde et le raconte dans les nombreux livres qu'il a publiés.

À travers les gestes de prières, c'est l'universalité des religions qui transparaît dans ce voyage au cœur des villes saintes. Jamel Balhi est parti à la rencontre des hommes, des femmes, des enfants, croyants ou non. Empreintes d'une profonde humanité, ses images véhiculent un formidable message d'espérance. Elles soulignent, dans le contexte de notre époque chaotique, les valeurs intangibles de l'Homme : l'hospitalité, le partage. Jamel Balhi fut nommé ambassadeur des Routes de la foi à l'Unesco.

Cirqu'Artic

GROENLAND

du cirque avec les Inuits

Un film de Luc Denoyer

20 janvier

Sur la côte Est du Groenland, l'extrême rigueur de l'environnement soumet les dernières communautés inuit à des conditions d'existence difficiles. Après de nombreuses expéditions dans l'Arctique, Luc Denoyer a ressenti le besoin de partager des moments de complicité avec les populations locales. Ce film nous plonge au cœur d'une aventure polaire insolite et nous invite à partir à la rencontre des Groenlandais les plus isolés. Une petite troupe de circassiens se lancent dans un étonnant périple en kayak parmi les baleines et les glaces flottantes. Ils naviguent de village en village et proposent aux jeunes des ateliers d'initiation au cirque pour réaliser un spectacle dans ces paysages majestueux.

LISBONNE

Le goût de Lisbonne

Un film d'Olivier Berthelot

27 janvier

Capitale du Portugal, Lisbonne en est aussi un haut lieu culturel. Une ville historique qui ne perd rien de son charme malgré les nombreux événements qui l'ont affecté. L'auteur nous y emmène dans une flânerie particulièrement adaptée aux surprises et aux secrets d'une Lisbonne haute en couleur : rencontres humaines et artistiques, détours insolites des vieux quartiers, plongeon dans la richesse historique et architecturale ou dans le street art à travers un séduisant paysage urbain.

Un magnifique film, tout en finesse.

AFRIQUE DE L'EST

La terre en marche

Un témoignage de voyage de
Sabina et Jérôme Bergami

03 mars

2300 kilomètres à pied le long des axes migratoires ancestraux, en 2019 : Ethiopie, Tanzanie, Malawi, Zimbabwe avec 40 kg de matériel sur un chariot de traction et leur fille de 20 mois sur le dos. Dans les vidéos de terrain qu'ils projettent au public, et souvent en réponse aux nombreuses questions qui leur sont posées, ils illustrent la variété d'un quotidien où se mêlent l'inconnu, la découverte, le courage et la confiance. Voici le deuxième opus de ces deux aventuriers intrépides, marcheurs infatigables, lancés l'année 2019 sur l'axe millénaire de la panafricaine. Tout cela passé par le filtre d'un couple mis à rude épreuve, mais qui sort de l'aventure toujours plus solide !

CAMARGUE

sous les sabots

Un film d'Eric Fontaneilles

24 mars

Dans ce film de Frédéric Bonnet et Éric Fontaneilles, vous découvrirez une Camargue secrète vivant au rythme des éleveurs de chevaux et de taureaux. Dans des paysages battus par le vent, entre Rhône et mer vous participerez aux grandes fêtes traditionnelles et aux moments intimes d'une population discrète. Sur cette terre de marées, survolée par les flamants roses, se sont développés un patrimoine et une culture uniques que vous révéleront ces deux cinéastes. La Camargue se survole, elle se traverse en voiture mais c'est à pied, dans les marais et les roselières, qu'elle se dévoile, avec l'accueil de ses moustiques, ses étés brûlants et son mistral en hiver. Une Camargue aux quatre saisons, secrète et fascinante !